

Männerstimmen, die stimmen

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel überbrachte dem Pflegezentrum Pfarrmatte Freienbach gerade richtig zum Sommeranfang einen riesigen Liederstrauss.

Freienbach. – Wenn Männerstimmen stimmen, dann ganz speziell bei diesem heissen und schwülen Sommerwetter. Deshalb überbrachte der Männerchor Pfäffikon am Etzel den Bewohnerinnen und Bewohnern sowie dem Personal im Pflegezentrum Pfarrmatte Freienbach einen bunten Strauss von Liedern draussen vor dem Haus.

Eine grosse Schar von Zuhörerinnen und Zuhörern, auch singbegeisterte Freunde aus der Umgebung, lauschten den Liedern des Chors. Mit dem seinerzeitigen Schlagerhit «Marmor, Stein und Eisen bricht» wollten wir etwas Erinnerungen an die Zeit vor rund 50 Jahren zurückholen. Mit den beiden englisch gesungenen Vorlagen von «Only you» und «Have a nice day» waren wohl die Melodienklänge von den Anwesenden besser verstanden worden als die Texte. Aber dann ging es zu den rassigen Csardas-Melodien, die in der warmen Abendsommerhitze immer noch grosse Begeisterung auslösten. Anschliessend

wurden die Männerstimmen des Chors vom Publikum tatkräftig unterstützt. Alte Klassiker der Schullieder wurden gemeinsam zur Freude aller gesungen.

Chorpräsident Pius Egli überbrachte den Bewohnerinnen und Bewohnern sowie dem Personal die besten Wünsche im Namen des Chors. Den Sängern machte die Aufwartung im Pflegezentrum Pfarrmatte sichtlich Freude, die durch einige wenige Regentropfen nicht getrübt werden konnte. Dirigent Fabian Bucher musste zudem eine zusätzliche Funktion

übernehmen. Nebst dem Dirigieren war er wegen des aufkommenden starken Windes als «Notenhalterunterstützung» für den Pianisten Roman Künzli nützlich. Das Dirigieren mit Handbewegungen ersetzte er durch Kopfbewegungen. Schmunzeln war angesagt.

Die Sänger betrachteten ihren Auftritt auch als Dank an das Pflegepersonal für die grosse Arbeit, die es im Dienste der Allgemeinheit leistet. Bereits freuen sie sich auf den nächsten Auftritt im Pflegezentrum Pfarrmatte zur Weihnachtszeit. (*eing*)



Gemeinsam singen macht viel mehr Spass.